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Realizou-se no  dia dois de outubro  de dois mil e dezessete, às  vinte horas, na 
Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão 
ordinária. Estiveram presentes todos os vereadores titulares, com exceção da Verª. 
Caroline Ahlert Oliveira, que se ausentou por motivos de saúde, sendo substituído 
por Hulda Maria Lammel Schollkopf (1º Suplente de Vereador). Havendo número 
regimental, invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos 
Três Cantos, o presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou ao Secretário 
que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. O secretário fez a  leitura da Ata  
nº.017/2017. Que colocada em discussão, após em votação resultou aprovada por 
unanimidade. Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e 
expedidas. O Poder Executivo encaminhou o seguinte: Projeto de Lei nº.035/2017, 
dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias do Município de Lagoa dos Três Cantos 
para o exercício de 2018, e dá outras providências. Por fim foi lido  Requerimento 
nº.07/2017, da Verª.Caroline Ahlert de Oliveira, se licenciando  dos trabalhos 
legislativos por motivos de saúde,  a contar de 22.09.2017  até a data de 
comunicação de decisão de perícia e Convocação   da Suplente de Vereador Hulda 
Maria Lammel Schollkopf e  Decreto Legislativo nº.03/2017,de 15 de setembro de 
2017, que abre crédito suplementar de R$ 3.000,00 no orçamento de 2017, da 
Câmara de Vereadores, e dá outras providências. Na seqüência   passou-se para o  
PEQUENO EXPEDIENTE:  não houve manifestação de nenhum vereador.  Passou-
se  então para a ORDEM DO DIA: Projeto de Lei nº.035/2017, foi baixado para a 
Comissão Permanente para melhor análise. Na sequencia passou-se aos 
ASSUNTOS GERAIS:  A  Verª.Hulda parabenizou o Presidente do CMD, também  
técnico Airton pelo belíssimo trabalho feito com o campeonato futsal e a todas as 
equipes que participaram. Falou também que tempos atrás uma pessoa falou que  
Linha Glória não tinha vereador nesse mandato, frisando que    gostaria de deixar 
bem claro que em Linha Glória  sempre teve vereador, e mesmo como suplente 
sempre estará á disposição desta comunidade. O  Ver.Ivair agradeceu  a 
administração municipal pelo  atendimento do  pedido que fez quanto à  realização 
dessa copa em nome do Avelino Antonio da Silva, parabenizando a equipe campeã, 
bem como  todas as equipes que participaram no campeonato. Parabenizou também 
administração  municipal pela festa da terceira idade realizado no dia 20 de 
setembro passado.  O  Ver.Julio igualmente aos colegas  também parabenizou  o 
colega Airton e toda e equipe do supremo   parabenizando também a administração 
e ao time de Linha Glória. O  Ver.Airton  disse que apenas ajudou a comunidade a 
equipe do supremo, agradeceu a oportunidade que lhe foi dada pela comunidade em 
poder participar,   agradeceu em especial a torcida e  aos jogadores, dizendo 
também que  o que  mais vale é poder participar, poder interagir  com a comunidade. 
Parabenizou o colega Ivair pela iniciativa em colocar o nome  na copa futsal do 
colega Avelino e agradeceu ao Marcos Schu pelo seu empenho e  belo trabalho  
realizado, parabenizando novamente aos  grupos de jogadores e a torcida do 
supremo.  Nada mais havendo para tratar, agradecendo a proteção de Deus em 
nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu por encerrada a 
presente sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima  Sessão Ordinária, 
a  realizar-se no dia 16 de outubro de 2017,  neste mesmo local e horário. Sala das 
Sessões, 02 de outubro de 2017.   
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